



Aus Saarlouis, vom TSC Blau-Gold, mit dabei ist das Jugendteam l'équipe, das in diesem Jahr zweimal Bronze bei den DM gewann.

FOTO: OLIVER MORGUET

Tanzabend wird zum wahren Genuss

Zeitgenössischen Tanz in all seinen Facetten gibt es am Samstag, 18. November, auf der Bühne des Saarlouiser Theaters am Ring zu sehen.

VON OLIVER MORGUET

SAARLOUIS Von der dreijährigen Ballett-Elevin bis zum Weltmeister reicht die illustre Schar der Mitwirkenden bei dem Tanzabend „Best of Jazz und Modern/Contemporary (JMC)“ am Samstag, 18. November, 19 Uhr, im Theater am Ring. Der Diplom-Tanzpädagoge und Bühnentänzer Andreas Lauck hat das Programm unter drei Aspekten zusammengestellt: Zum einen stellen WM-Teilnehmer aus der gesamten Republik ihre Stücke für die Welttitelkämpfe vom 1. bis 3. Dezember im belgischen Nordseebad De Panne vor. Die Formationen des Tanzsportclubs Blau-Gold Saarlouis präsentieren erste Ausschnitte ihrer brandneuen Choreographien für die

neue Saison 2024. Und nicht zuletzt präsentiert Lauck einen Querschnitt aus der Arbeit seines Studios „tanz S. A. L.“, das in diesem Jahr 20-jähriges Bestehen feiert.

Die Besucher dürfen sich vor allem auf Christian Weiß freuen. Der 17-jährige vielfache deutsche Meister war im vergangenen Jahr in Slowenien dreifacher Weltmeister

geworden. In diesem Jahr von der Jugend zu den Aktiven gewechselt, setzte er seine nationale Siegesserie fort und wurde am 4. November in Saarlouis deutscher Meister der Aktiven. Weiß wird unter anderem von Lauck, der auch Bundestrainer für JMC ist, trainiert und betreut.

In Saarlouis mit dabei ist auch das Team um Lena Vierus aus Bous. Die

langjährige Leistungsträgerin des TSC Blau-Gold Saarlouis in den Formationen l'équipe und autres choses“ startet mittlerweile für den 1. Tanzclub Ludwigsburg. Sie war bei der DM in Saarlouis mit zweimal Gold im Duo zusammen mit Jana Pfeifer und der Kleininformation sowie Silber im Solo die erfolgreichste Teilnehmerin der Titelkämpfe. Mit

von der Partie sind auch die deutschen Meister in der Kategorie Jazz-Duo, Finn Bergmann und Katharina Bothe, aus Sossenheim bei Frankfurt sowie die neo dance company aus Bobstadt, die in Saarlouis deutscher Meister bei den Kleininformationen geworden war. Ihre Stücke für die WM präsentiert auch das Saarlouiser Nachwuchsteam l'équipe, das sowohl bei den Groß-, als auch bei den Kleininformationen jeweils Bronze bei der DM gewonnen hatte und somit in De Panne gleich zweimal starten darf. Zudem zeigen die Solisten und Duos des Vereins, die bei der Heim-DM das Finale erreichten, noch einmal ihre Stücke.

Verschiedene Gruppen des Studios „tanz S. A. L.“ runden das rund 90-minütige Programm ab. Dazu gehören unter anderem die Ballettkinder und die reine Jungs-Formation „Just Boys“, die sich dem Hip-Hop verschrieben hat. Die Vorstellung beginnt um 19 Uhr, Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Der meistdekorierte Mitwirkende an dem Tanzabend im Theater am Ring ist der vielfache deutsche und Weltmeister Christian Weiß aus Dinslaken.

FOTO: ANDREAS HOFMANN



Karten zum Preis von 26/24/20, ermäßigt 22/20/16 Euro bei Ticket regional.